

新年のご挨拶には遅くなってしまいましたが、本年もよろしくお願ひいたします。

さて、いよいよ3学期、今年度の総まとめの学期となりました。学期末には生徒たちの一回りも二回りも成長した姿をご覧いただけるよう、一人一人の良さを伸ばす指導に努めて参りますので、今学期も変わらぬご支援・ご協力をいただけますようお願い申し上げます。

### ■ 3学期のスタート

#### ◇ 第3学期 始業式



1月8日（木）、始業式を行い、3学期がスタートしました。各学年代表生徒の思いのこもった抱負の発表には頼もしさを感じました。校長講話では、「何も咲かない寒い日は 下へ下へと根を伸ばせ やがて大きな花が咲く」のことばを紹介しました。さらに、「未来の自分をつくるのは未来の自分ではない、今、この瞬間の自分である」と捉え、過去の後悔や未来への不安におびえることなく、今、自分のやるべきことに集中していくことと勇気づけました。短い3学期ですが、限られた時間を有効に使って頑張る生徒の姿がたくさん見られることでしょう。

#### ◇ 新生徒会役員 が決定しました

2学期末に行われた生徒会役員選挙の結果、下記の皆さんを生徒会役員に任命しました。新役員を中心に、壬生中生徒会がさらに発展することを期待しています。

生徒会長：三上 健歩（2-1）  
副会長：竹村 海澄（2-3） 竹村 春澄（2-5） 工藤 妃莉（1-1）  
書記：玉田 玲椰（2-3） 渡邊 健太（1-1）  
会計：佐久間 理央（2-4） 山中 春太（1-5）



#### ◇ 給食週間 を実施しました



1月19日（月）～23日（金）は給食週間でした。期間中には「栃木県味めぐり」と称し、1週間で県内のいろいろな市町の食材や料理を体験する献立が提供され、大好評でした。

また、21日（水）には給食集会が開かれ、食に関する作文や標語が発表されました。壬生中のおいしい給食を毎日いただけすることに生徒・教職員ともに心から感謝しています。



#### ◇ 放課後学習サポート頑張っています

11月より10名の学習ボランティアの皆様にお越しいただき、3年生の希望者が、受験対策を念頭に置き、放課後に学習活動を行っています。ボランティアの皆様の丁寧なサポートのもと、一生懸命に問題に取り組む生徒の姿が見られます。主管の町教育委員会生涯学習課と学習ボランティアの皆様に心より感謝いたします。



#### ◇ 各教科指導訪問がありました

15日（木）1年生数学（櫻井教諭）2年生国語（森山教諭）3年生社会（吉川隆教諭）による研究授業がありました。壬生教育委員会より田村教育長他、2名の指導主事がお越しになりご指導をいただきました。

どのクラスも楽しく生き生きと学習に取り組む姿が見られました。今回の指導助言を生かし、一層の教科指導の充実を図ってまいります。



#### ◇ 歯科指導を実施しました

1月21日（水）、2年生において、学校歯科医上野デンタルクリニック上野先生他歯科衛生士の方を講師として「なぜ歯は大切か～噛むことの重要性～」と題して歯科保健指導がありました。中学生にとって「噛む」ことは健康維持のためにとても大切なことを学びました。

● 壬生中学校HPもぜひご覧ください。（「壬生町立壬生中学校」で検索できます。）